



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN SAROLANGUN

Alamat : Komplek Perkantoran Gunung Kembang Sarolangun

Telp : (0745)91002

Fax : (0745)91487

INDIKATOR KINERJA UTAMA (IKU)

Nama/ Unit Organisasi : Sekretariat KPU Kabupaten Sarolangun
Tahun : 2020

No	Uraian	Cara Penghitungan	Sumber Data
(1)	(2)	(3)	(4)
1	Persentase KPU Kabupaten Sarolangun yang memutakhirkan data pemilih tingkat kecamatan melalui coklit dengan tepat waktu	Jumlah data pemilih yang dimutakhirkan dengan coklit dibagi dengan jumlah seluruh data pemilih di Kabupaten Sarolangun.	Berita Acara Hasil Pleno Pemutakhiran Data Pemilih.
2	Persentase penyelenggaraan tahapan Pemilu sesuai jadwal	Jumlah tahapan penyelenggaraan pemilu yang dilaksanakan sesuai jadwal ketentuan oleh KPU Sarolangun dibagi dengan jumlah seluruh tahapan penyelenggaraan pemilu yang ditetapkan oleh KPU RI.	Berita Acara Hasil Pleno.
3	Persentase pendistribusian logistik Pemilu secara tepat sasaran, tepat jumlah, tepat jenis, dan tepat waktu	Jumlah logistik yang terdistribusi tepat sasaran, tepat jumlah, tepat jenis, tepat mutu dan tepat waktu dibagi dengan jumlah seluruh logistik pemilu di KPU Sarolangun.	Berita Acara Serah Terima Logistik
4	Persentase tersedianya sarana dan prasarana untuk mendukung kinerja pegawai yang berfungsi dengan baik	Jumlah sarana prasarana kantor dan kendaraan dinas yang berfungsi dengan baik dibagi dengan jumlah seluruh sarana prasarana kantor dan kendaraan dinas di KPU Sarolangun.	Data <i>Stock Opname</i> BMN.
5	Persentase terlaksananya penyediaan dan penyajian dokumentasi informasi hukum yang mutakhir	Jumlah penyajian dokumentasi informasi hukum dibagi dengan jumlah produk hukum yang dihasilkan oleh KPU Sarolangun.	Publikasi informasi hukum di media website dan media sosial KPU Sarolangun.
6	Persentase laporan pertanggungjawaban penggunaan anggaran yang tepat waktu dan valid	Jumlah laporan keuangan yang tepat waktu dibagi dengan jumlah seluruh laporan keuangan di KPU Sarolangun.	Laporan Pertanggungjawaban Keuangan.

Sarolangun, 2 Januari 2020

SEKRETARIS,

